

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Todos los participantes en el Consejo de los Niños de Villamayor de Armuña. | EÑE

Los escolares piden donar pelo contra el cáncer

Kárate para que los vándalos se desahoguen o crear el Día de la Sonrisa son algunas propuestas de Ciudad de los Niños

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

SON solidarios y lo demuestran con propuestas como hacer una carrera o donar pelo para luchar contra el cáncer. También tienen un gran sentido del civismo denunciado el vandalismo y proponiendo por ejemplo "un taller de kárate para que los vándalos se desahoguen" o "tomar huellas" cuando rompan algo. Los niños que participan en el Consejo del programa Ciudad de los Niños son el altavoz de todos los pequeños de Villamayor, que trabajan en los colegios de la localidad proponiendo mejoras o denunciando todo lo que se puede mejorar. Por eso sus

propuestas son en muchos casos obvias, como poner más bancos en la parte del parque donde se sientan las madres y quitarlos de la parte vacía, poner más fuentes para no tener que pedir agua en las casas o hacer que los vándalos cumplan servicios a la comunidad. En otros casos, sus propuestas plantean otro tipo de retos, como crear carriles bici, optimizar el número de farolas, que se mejore la limpieza en las zonas verdes o se invierta más en educación, con más actividades para los colegios, en sanidad con más médicos en la localidad o en transporte con la mejora de paradas.

Entre las propuestas más ori-

ginales está la de crear en Villamayor el "Día de la Sonrisa y la Amabilidad", hacer un "Tú si que vales" para recaudar dinero para los refugiados o un mercadillo benéfico, recoger juguetes en los colegios para donarlos, hacer una operación kilo cada dos meses o poner en marcha la iniciativa "Adopta un abuelo" para que los niños o jóvenes puedan conversar con los mayores de la localidad, tanto los de las residencias como los que "no tienen familia".

Y así hasta casi un centenar de propuestas de todo tipo de temas en las que los niños demuestran que el presupuesto no es un obstáculo y que muchas cosas se mejoran fijándose en los fallos.

SANTA MARTA DE TORMES

Las 'Camilas' cumplen 125 años en la localidad con una semana repleta de actividades

La congregación cuenta con una residencia de atención a mayores

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

Las Hijas de San Camilo de Santa Marta de Tormes celebran los 125 años de la congregación con un completo programa de actividades que se prolongará durante toda esta semana y que comenzará mañana. Las religiosas cuentan en la localidad con una residencia de mayores desde los años 90.

Hoy se celebrará una misa

de acción de gracias con la que iniciarán las actividades. Durante toda la semana habrá charlas sobre el carisma camiliano, la fundación y expansión de la congregación, la humanización de la espiritualidad camiliana y el acompañamiento a los que sufren según el estilo de San Camilo y los Fundadores de las Hijas de San Camilo.

El día del aniversario, el 2 de

febrero, se celebrará también una misa en la capilla de la residencia y será el Obispo de Salamanca, Carlos López Hernández, quien cerrará las actividades programadas por la congregación el próximo sábado, 4 de febrero, presidiendo la eucaristía que se celebrará en la residencia. Después habrá un acto festivo con bailes y canciones tradicionales.

SANTA MARTA

El programa de juventud incluye 'The Girls Time', para luchar contra trastornos alimenticios

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Juventud ha organizado un completo programa de actividades para los más jóvenes del municipio de cara al primer trimestre del año. La primera de ellas es una iniciativa novedosa que bajo el título 'The Girl's Time' pretende, a través de un taller, mejorar la autoestima, fomentar hábitos de alimentación saludables, reflexionar sobre las relaciones de pareja y relaciones con iguales y conocer y controlar emociones entre las jóvenes del municipio. Este taller se realizará todos los jueves de 17.00 a 18.30 horas. A este se unen otros ya conocidos como el de 'Apoyo al Estudio', un programa que intenta ofrecer técnicas básicas creando un espacio de estudio donde apoyar y potenciar estos hábitos. De igual forma este trimestre se celebrará el curso de monitor de

tiempo libre los días 10, 11, 12, 17, 18, 19, 25 y 26 de febrero y se vuelve a ponerse en marcha el programa 'Beca Mos', una formación en materia de Office con la que se obtiene una beca por parte de Microsoft y que se llevará a cabo en el edificio Sociocultural.

Durante este cuatrimestre se celebrarán también consejos participativos, con la intención de crear espacios abiertos donde los jóvenes puedan expresar sus necesidades e inquietudes. Asimismo, se pone en marcha 'Tú cómo controlas', una propuesta formativa dirigida a jóvenes que, a través de la participación, se implicarán en el proceso de prevención de drogodependencias; 'Espacio Libre' y la salida trimestral que en esta ocasión será a Candelario, los días 27 y 28 de febrero, en coordinación con otros municipios.

ALDEASECA DE LA ARMUÑA



Parrillada popular para celebrar San Blas. Los vecinos de Aldeaseca de la Armuña han adelantado sus fiestas patronales de San Blas a este fin de semana. Ayer todos disfrutaron de una cena de confraternidad a base de carne asada y hoy celebrarán su día grande con la tradicional misa y la posterior procesión. | EÑE